

Die Frau der Larven

Janine Brückner, seit Anfang an dabei, übernimmt mit 22 Jahren den Betrieb.

Nach 19 Jahren gibt Peter Brückner sein Geschäft an seine Tochter weiter.

Es ist eine Branche, die für Janine Brückner erst auf den zweiten Blick zur großen Liebe wurde.

Seit sie denken konnte wollte sie immer nur Häuser bauen und verwirklichte ihren Traum mit einem Studium zur Hochbauingenieurin.

Doch schon mit 13 Jahren zog der Familienbetrieb sie in seinen Bann und auch hier erlebte sie Erfolge in Ihrer eigenen Zucht. Dadurch wuchs sie mit der Zeit immer mehr und mehr in die Geschäftsführung hinein und übernahm nach 9 Jahren die Cheffrolle.

Jetzt liegt das Alltagsgeschäft in ihrer Hand, auch wenn ihr Vater noch der starke Mann im Hintergrund ist.

